

ICA :DES ATELIERS NUMÉRIQUES POUR LES PLUS DE 60 ANS

Dans le cadre des missions confiées par le Conseil départemental aux Instances de Coordination de l'Autonomie (ICA), nous avons décidé de mettre en place des ateliers numériques d'ici la fin de l'année 2017. Cet atelier permettrait aux personnes de plus de 60 ans de faciliter leur appropriation des nouvelles technologies et les accompagner ainsi dans les nouveaux usages tels que l'utilisation de tablettes, la découverte d'applications (Skype, réseaux sociaux ...).

Afin de répondre au mieux aux attentes et d'évaluer les besoins de notre secteur, nous demandons à toute personne intéressée de bien vouloir se préinscrire auprès de l'**Instance de Coordination de l'Autonomie du Canton de Naves du Secteur de Tulle Campagne Nord** en contactant le **05.55.29.90.97** (du lundi au vendredi : 8h30 à 12h et 13h30 à 17h) ou par mail à icg.tulle.campagnenord@orange.fr

L'équipe de votre ICA reste à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire.

INSTALLATION PROFESSIONNEL DE SANTE

Mme LEYRAT Elsa ostéopathe s'est installée sur notre commune



DATES A RETENIR

- ◆ **le 15 octobre** à 14h bal country à la salle polyvalente organisé par les Saint Mex' Dancers
- ◆ **le 18 novembre** conférences Tulle, 2000 ans d'histoire et la Corrèze, dernière rivière sauvage animées par P.Daubernard et G.Chavant, organisées par la municipalité
- ◆ **les 25 et 26 novembre** Marché de Noël organisé par l'Atelier des Loisirs Créatifs
- ◆ **le 9 décembre** à 20h soirée châtaignes avec Gégé et Serge du « Petit Patrimoine » qui peaufinent le séchage du précieux fruit
- ◆ **le 5 janvier** vœux de la municipalité et accueil des nouveaux arrivants
- ◆ **le 7 janvier** assemblée générale du club Bel Automne
- ◆ **le 14 janvier** 2018 repas des aînés offert par la municipalité

Responsable de la publication : **Marc CHEZE**

Imprimé par nos soins - ne pas jeter sur la voie publique



Mairie de SAINT MEXANT

Le Bourg

19330 SAINT MEXANT

Tél 05 55 29 30 03 - Fax 05 55 29 39 81

mairie-saint-mexant@wanadoo.fr

site web: www.saint-mexant.fr

Bulletin d'information Municipale

Octobre 2017 - n°11

editorial



La rentrée est passée, nous attaquons le dernier trimestre d'une année chargée en surprises et en émotion.

Surprise, par le résultat de l'élection présidentielle qui a défié tous les pronostics. Notre nouveau président promet de nous redonner confiance avec un pouvoir d'achat qui va s'améliorer en supprimant la taxe d'habitation mais en augmentant la CSG, la diminution du chômage, une meilleure qualité de travail en modifiant le code du travail, mais en déclenchant une vague de manifestations de travailleurs et retraités pas convaincus du résultat futur.

Au niveau des communes, les élus s'inquiètent aussi du niveau des futures dotations et subventions qui doivent permettre la gestion courante et les investissements que tout citoyen est en droit d'attendre.

Espérons que le prochain congrès des Maires saura nous apporter des réponses concrètes et rassurantes afin de continuer nos aménagements.

Emotion, à cause des ouragans qui ont tout balayé sur leur passage en Guadeloupe et sur les îles St Martin et St Barthelemy. De nombreux habitants ont tout perdu mais malgré tout ont gardé espoir et se sont attaqués au déblaiement et à la reconstruction de leur village. Le réchauffement climatique serait, selon certains, responsable de ces catastrophes. Qu'en sera-t-il à l'avenir... ?

Chez nous après un été mitigé, les travaux du PAB ont repris avec les entreprises concernées. La fête du melon s'est déroulée dans une bonne ambiance grâce aux bénévoles hélas peu nombreux. Les enfants ont repris le chemin de l'école dans la même organisation que l'an passé. En effet le conseil d'école et le conseil municipal ont décidé conjointement de reconduire pour cette année la semaine à 4 jours et demi avec le périscolaire le vendredi après midi.

Dans les pages qui suivent vous retrouverez tous ces sujets en détail ainsi que des nouvelles des différentes associations et des informations utiles.

Nous les élus sommes à votre écoute et à votre disposition. N'hésitez pas à prendre rendez vous à la mairie pour nous rencontrer.

Je vous souhaite bonne lecture !

Eric DUPAS
Maire-adjoint

Dans ce numéro

- ▶ Dénomination des voies
- ▶ Avancement des travaux
- ▶ Travaux rue des Erables
- ▶ Travaux lagunes
- ▶ ISDE 2017
- ▶ Accueil des nouveaux arrivants
- ▶ Débit internet à Saint Mexant
- ▶ Fête du melon
- ▶ Marché de Noël
- ▶ Le Foyer Culturel et Sportif
- ▶ L'Olympique du Maumont
- ▶ Saramagbelle
- ▶ Le Bel Automne
- ▶ La cabane à bouquin
- ▶ Rentrée scolaire
- ▶ Activité section petit patrimoine
- ▶ Livraison groupée de fioul
- ▶ Instance Coordination Autonomie
- ▶ Installation professionnels de santé
- ▶ Dates à retenir

Horaires d'ouverture du secrétariat de Mairie - Poste et Instance de Coordination de l'Autonomie
Du lundi au samedi de 8h30 à 12h - Le lundi, mercredi et vendredi de 13h30 à 17h.

◆ OPÉRATION DE DÉNOMINATION DES VOIES DE LA COMMUNE ET DE NUMÉROTATION DES HABITATIONS

La phase de « dénomination des voies » annoncée dans les précédents Bulletins Municipaux est terminée. Nous remercions toutes celles et ceux d'entre vous qui ont réservé un bon accueil aux conseillers municipaux pendant leurs actions de repérage et de validation sur le terrain. Vos remarques et suggestions leur ont été très utiles pour mener à bien cette opération.

Les noms des 30 voies déjà baptisées ont été conservés. 67 noms de voies ont été créés, et approuvés par la commission mise en place par le Conseil Municipal.

Un numéro a été attribué à toutes les habitations qui ne disposaient pas d'adresse sous la forme « numéro / nom de voie ». A de très rares exceptions près :

- ◆ les numéros déjà attribués ont été conservés (les adresses des habitations correspondantes seront donc inchangées, et resteront en système de numérotation « classique »).
- ◆ les numéros attribués aux habitations situées sur les voies nouvellement nommées recevront un numéro déterminé selon le système « métrique » :

Ce numéro correspond à la distance en mètres entre l'entrée de l'habitation et le début de la voie. Ce système, préconisé par les services publics, est particulièrement efficace pour les secours (SAMU, pompiers), mais aussi pour la distribution de courrier, de colis, et pour le guidage par GPS.

Les habitants pourront continuer à faire figurer dans leur adresse le nom du lieu-dit qu'ils utilisent aujourd'hui. Cependant, la mention du numéro et du nom de la voie sera obligatoire.

Des panneaux portant le nom des nouvelles voies seront installés.

Les propriétaires et locataires seront informés officiellement par courrier du libellé exact de leur adresse. Un « certificat d'adresse » (qui sera demandé en particulier par les opérateurs lors du raccordement des habitations à la fibre optique) leur sera fourni par la Poste. Une plaque sera fournie par la municipalité pour chaque habitation nouvellement numérotée.

Les informations relatives à toutes les adresses de la commune seront communiquées au Cadastre et introduites dans la Base Adresse Nationale (BAN).

Cette base de données sera utilisée lors de l'installation de la fibre, et pour la mise à jour des cartographies GPS.

Les noms de voies et numéros attribués aux habitations seront consultables en mairie :

le vendredi 17 novembre de 10h à 12h le samedi 18 novembre de 10h à 12h

le vendredi 24 novembre de 10h à 12h le samedi 25 novembre de 10h à 12h

Des conseillers municipaux se tiendront à la disposition des habitants pour répondre à leurs questions.

◆ AVANCEMENT DES TRAVAUX

Après plusieurs mois de bruit et de poussière, nous arrivons à terme d'un chantier important mais nécessaire pour notre bien-être.

Les travaux concernant le remplacement des réseaux d'assainissement et le raccordement en eau potable ont été réceptionnés avec succès.

La mise en place des bordures béton pour les voies de circulation et du cheminement piétonnier est terminée.

Le goudronnage des trottoirs et la réfection de la chaussée en enrobé sont prévus pour la fin de ce mois-ci.

Encore un peu de patience ...

◆ ACTIVITÉ DE LA SECTION PETIT PATRIMOINE

Le Petit Patrimoine de Saint Mexant vous invite à des rencontres et bavardages en occitan Limousin.

Lo pitiòt patrimòni de Sent Maissenç vos convidà a participar dins la jòia a daus rescontres e de las parladissas en occitan lemosin, la lenga d'aquí.

Deux vendredis par mois à 20h - salle du Bel automne :

Dos divendres a 20 h, sala de la Bela Darriera

vendredi 17 novembre . divendres 17 de novembre

vendredi 1er décembre divendres 1er de decembre

Vendredi 15 décembre – divendres 15 de decembre

(Les dates pour 2018 seront communiquées ultérieurement)

Nous nous retrouverons autour de thèmes différents suivants vos envies : la cuisine, les métiers, la littérature occitane, l'histoire de Saint Mexant,...

Podrem platussar segon las ovòstras envejas: la cosina, los mestiers , la literatura occitanalemosina l'istòria de la comuna, ...

Nous proposons une participation de 1 euro/personne/séance afin de défrayer l'intervenant. Gratuit pour les enfants.

renseignements: 06 83 19 56 08 – agnesgameirodelteil@hotmail.com

(Nous remercions Dominique Decomps pour la traduction de cette invitation)

◆ LIVRAISON GROUPEE DE FIOUL

Au cours de cette nouvelle saison la liste des clients s'est encore allongée.

Il y a eu 6 passages organisés de Septembre 2016 à Avril 2017,

Le volume global livré a atteint près de litres 90000 litres en fioul ou GNR.

Les commandes ont repris fin août pour une livraison début Septembre 2017. Les suivantes auront lieu mi-octobre, début Décembre 2017,

ATTENTION.

Pour faciliter le rythme des commandes en accord avec l'entreprise qui assure les livraisons encore cette année, je propose que les passages se fassent tous les 2 mois à compter de 2018 et en début de mois.

Ainsi la première livraison aura lieu début Janvier et les suivantes s'effectueront début Mars et début Mai 2018. Elles reprendront ensuite en Septembre puis Novembre 2018, Janvier, Mars et Mai 2019.

Le prix proposé et la date exacte de la livraison vous seront communiqués dans les jours qui précèdent le passage de la société.

Pour vos commandes, il est recommandé de les passer **8 à 10 jours** avant la date prévue, en prenant contact avec **Raymonde Cueille au 06 83 49 38 40**

Pour la mutualisation du curage des fosses sseptiques: se faire connaître au 1er trimestre 2018 pour une intervention en Mai-Juin.



◆ RENTREE SCOLAIRE

Une nouvelle rentrée scolaire pour notre Ecole a eu lieu le lundi 4 septembre 2017.

C'est avec plaisir que nous constatons que les effectifs sont en augmentation, 135 inscriptions ayant été recensées pour cette année.

Beaucoup de petits nouveaux, la seule classe des toutes petites et petites sections comptant 27 enfants. Beaucoup de travail pour l'institutrice, SEVERINE, et son ATSEM CHANTAL, mais cela permet d'espérer une certaine pérennité pour l'Ecole.

Les autres classes sont réparties entre les 5 autres enseignantes, avec des classes à double niveau.

Par ailleurs, pour cette année encore, nous n'avons pas souhaité modifier les rythmes scolaires, et les avons maintenus sur 4 jours et demi, avec les activités périscolaires concentrées sur le vendredi après-midi.

En effet, la possibilité de revenir à 4 jours de classe, en supprimant les cours du mercredi matin, n'a pas été retenue, car les textes officiels étant parus tardivement, nous n'avons pas souhaité faire une modification aussi structurante tant pour les enfants, les parents que pour le personnel communal, dans la précipitation.

Nous réexaminerons donc cette question, après avis des parents d'élèves, dès le mois de janvier, pour mise en place éventuelle à la rentrée 2018.

Comme l'an passé, nous avons cherché à diversifier au maximum les ateliers périscolaires proposés aux enfants. Ils seront répartis dans différents groupes, chaque groupe changeant d'activité au rythme des périodes inter-vacances, afin de découvrir plusieurs ateliers. Il leur sera ainsi proposé de la musique, des ateliers créatifs, de la gymnastique, du sport collectif, de la danse, un atelier culinaire, une initiation à la langue des signes, et après les vacances de Toussaint, du dessin axé sur la découverte de la bande dessinée.

Pas de travaux majeurs à l'école, après l'achèvement de ce beau préau qui a d'ailleurs été inauguré en février dernier, si ce ne sont quelques petits aménagements, coups de peintures ou pose d'étagères réalisés chaque été avec dévouement pour les enfants par STEPHANE et son équipe.

Une nouveauté néanmoins : l'ancien cuisinier ayant bénéficié, pour raisons personnelles, d'une mutation dans une commune plus proche de son domicile, nous avons recruté à ce poste DAVID GUILLAIN, cuisinier ayant déjà œuvré en restauration collective. Son adaptation se passe fort bien, tant au plan du soin qu'il apporte à la conception et réalisation des menus qu'au plan de son intégration au sein de l'équipe des employés communaux de l'école.

Enfin, comme chaque année, le CCAS proposera aux enfants un goûter de NOEL, en collaboration avec l'Association des Parents d'Elèves qui remet dans chaque classe des cadeaux toujours appréciés. Et naturellement, il sera offert aux enfants le traditionnel REPAS de NOEL, le dernier mardi avant les vacances.



◆ TRAVAUX DE LA RUE DES ERABLES, RAPPEL DE L'HISTORIQUE DE LA DÉCISION D'ENGAGER CES TRAVAUX.

L'origine de ces travaux se trouve dans les constatations d'un diagnostic demandé par la Mairie au cours de l'année 2013, concernant l'état du réseau d'assainissement conduisant les eaux usées vers la lagune finale, d'une part et l'état de la lagune elle-même, d'autre part.

En effet, cette lagune a été mise en service en mars 1997, avec une autorisation de rejet dans le milieu naturel valable pour 20 ans, délivrée par les services de l'Etat. Cette autorisation arrivait donc à échéance en mars 2017, ce qui a motivé la demande d'examen globale, citée plus avant.

Cet examen, avec des passages caméra dans le réseau, a révélé de multiples fuites, des désassemblages de conduites, des pénétrations racinaires sous les arbres, des dégradations de la matière même constituant ces canalisations ... et un « essoufflement » structurel de la lagune, qui n'arrivait que très difficilement à épurer les effluves collectées et qui n'aurait pas pu absorber l'augmentation des volumes de matières, au fil de l'installation de nouveaux habitants sur la commune.

En toute responsabilité, la décision a été prise en Conseil Municipal du 24 juin 2016 et 07 octobre 2016, de procéder à la réfection à la fois d'une partie du réseau et de la construction d'une nouvelle station d'épuration, puisque la prolongation de l'autorisation de rejet dans le milieu naturel ne nous aurait pas été accordée par la Police de l'eau, sachant évidemment les désordres constatés sur la globalité de notre installation.

Charge à nous de trouver le meilleur financement, avec les subventions les plus élevées possible, ce qui a été obtenu, notamment grâce à l'aide importante de l'Agence Adour Garonne et des services du Département.

Il va de soi que ces travaux d'envergure ne pouvaient pas être réalisés sans causer des désagréments aux riverains mais les enjeux étaient sans communes mesures, chacun l'aura compris et admis.

Afin d'avoir une démarche cohérente, il a été décidé de coupler ces travaux liés à l'assainissement, à la réfection du réseau d'alimentation en eau potable, d'un commun accord avec le Syndicat Mixte des Eaux du Maumont, afin de ne pas avoir à intervenir avant longtemps dans ce secteur, sauf incident, bien évidemment. Là aussi, il a fallu s'assurer du meilleur financement puisque l'essentiel des travaux a été pris en charge par le Syndicat.

Cette même cohérence a permis que l'ensemble des travaux cités plus avant aient été reliés à un Plan d'Aménagement de Bourg, approuvé en Conseil Municipal du 20 Février 2015, qui s'étalait sur 3 ans, avec les financements liés, notamment ceux du Département et ceux de l'Etat, au travers de la Dotation d'Equipement des Territoires Ruraux.

Il fallait prioriser les étapes du PAB et nous avons choisi de privilégier la Zone de la Chapelle, qui est maintenant opérationnelle depuis plusieurs mois et dont chacun s'accorde à reconnaître la meilleure accessibilité et fonctionnalité.

La rue des Erables est presque arrivée au terme des travaux nécessaires à sa réfection puisque les aménagements de surfaces du PAB sont entrepris, avec pour but de réduire la vitesse des véhicules, tout en réaménageant la distribution des aires et places de stationnements, ainsi qu'en ménageant des voies de circulation douces, pour les piétons, les cyclistes et les PMR.

Petit retour sur la suppression des arbres « historiques » : Elle a été rendue nécessaire par l'état d'une bonne partie d'entre eux, atteints de maladies ou de pourritures qui auraient, de toutes façons, rendu incontournable leur abattage plus ou moins rapidement. De plus, leurs emplacements étaient incompatibles avec un tracé rationnel de la future voirie. De nouveaux arbres seront plantés aux endroits les plus judicieux.

Pour en terminer avec ce petit rappel, il aurait été certainement plus aisé de « refiler le bébé » à TulleAgglo, tant pour la Zone de la Chapelle que pour l'assainissement et l'alimentation en eau potable, puisque ses compétences sont ou seront élargies à ces domaines mais la réalisation des travaux n'aurait été entreprise que bien loin dans le temps, en fonction de priorisations qui nous échappent parfois un peu ... , d'une part, et en se privant de financements disponibles maintenant mais très probablement non reconduits dans un avenir proche, d'autre part ...

L'ensemble des dossiers liés à ces travaux, exécutés pour quelques décennies, nous l'espérons ... , sont consultables en Mairie, bien évidemment.

◆ TRAVAUX LAGUNE

Au 1^{er} janvier 2017, la loi NOTRE (Nouvelle Organisation Territoriale de la République) nous oblige à la mise en conformité des raccordements d'eaux pluviales ainsi que la construction d'une station d'épuration en remplacement des bassins de lagunage actuels du fait de leur obsolescence. Au-delà de cette date, si rien n'avait été fait, le Préfet était en droit de nous interdire le rejet des eaux, même exemptes de toute pollution dans le milieu naturel. Après consultation des prestataires spécialisés, l'entreprise SUEZ ORGANIQUE est retenue. Elle programme le début du chantier au mois de mai ou juin pour le curage du 1^{er} bassin, le traitement des boues (malaxage avec apport de chaux pour neutraliser l'acidité), évacuation de celles-ci sur un site spécialisé (le plus proche étant Bordeaux) ou possibilité d'enfouissement sur des terres agricoles.

Ecologique et bien moins onéreuse, la dernière solution est retenue.

Il faut mettre en place un plan d'épandage et trouver 20 hectares de surfaces capables de recevoir ces « déchets » qui en fin de compte s'avèrent être des amendements intéressants pour les cultures et les prairies.

Xavier Madelmont, Dominique Terriac et Didier Bourdet, trois agriculteurs de notre commune s'impliqueront dans ce projet en mettant à notre disposition les terrains nécessaires et grâce à cela près de 1300 m³ de boues seront ainsi enfouies et revalorisées.

Remercions-les pour cette belle démarche.

La nouvelle station sera en service courant 1^{er} semestre 2018.

◆ ISDE 2017

Entre le 28 août et le 2 septembre dernier, notre département a accueilli la 92^e édition de la plus importante et prestigieuse compétition d'enduro moto au monde, les ISDE, International Six Days of Enduro.

Basés sur l'ancien aéroport de Brive Laroche, un peu moins de 700 participants ont pu sillonner la Corrèze tout au long de ces six jours et sont notamment passés par le nord de St Mexant, à proximité de la A89, pour une liaison entre Naves et St Clément.

Cette édition 2017 a vu l'équipe de France l'emporter brillamment, tout comme lors de l'édition 2001, déjà organisée dans notre département mais les performances des pros de doivent pas occulter les exploits des amateurs, surtout s'ils sont St Mexantais !!!

Ainsi, 3 d'entre eux, amoureux de cette discipline très exigeante physiquement, ont très honorablement participé à ce challenge, il s'agit de :

Laurent MAUGEIN,
Julien EYSSIDIEUX et
Jérôme TEILHARD

Qu'ils soient ici félicités pour leur engagement et leur acharnement à terminer cette passionnante épreuve, qui ne retrouvera la France que dans un avenir probablement lointain, puisque après l'Australie en 2015 et L'Espagne en 2016, la prochaine édition sera organisée au Chili en 2018.



◆ SOURIEZ, C'EST L'AUTOMNE... LE BEL AUTOMNE.

Un vrai miracle de la nature qui se pare de mille couleurs et suscite inlassablement notre admiration. Les Aînés en profitent pour s'inspirer de cette merveilleuse saison, se rencontrer, sortir et se faire plaisir.

Au programme des réjouissances, outre la fête du melon réussie, il a été organisé une très belle sortie au Puy de Sancy : visite de Murat le Quaire, pays d'hier, pays de demain grâce à Toinette et Julien, humbles porteurs de cette mémoire rurale. Après le déjeuner, oh surprise ! la visite théâtralisée des thermes du Mont Dore à la belle époque avec la montée en funiculaire ont impressionné et ravi tous les heureux participants.

A la suite, le traditionnel concours de belote qui rassemble de nombreux joueurs des environs et plus encore, animé comme un marché de pays où les plus chanceux gagneront parfois un beau morceau de « gagnou »!

Puis, désormais attendu et fort apprécié, un repas asiatique est organisé le 12 octobre dans un bon restaurant de Brive.

Nous continuons à nous activer tous les lundis aux cours de gym douce avec la volonté de rester en forme et surtout de passer un moment fort sympathique « entre filles » grâce à Marie Claire.



Et plus encore, le club vous propose la magie d'un grand spectacle made in France « CoCoRiCo » le samedi 2 décembre à l'espace Ventadour d'Egletons. Une nouvelle revue de music-hall qui vous transportera grâce au rire, au chant et à la danse...au cœur de Paris : spectacle ouvert à tous sur réservations (Paulette FARGES : 05 55 93 19 26). Revue, repas et transport : 55€.

Voici la palette des multiples activités pour mieux vivre sa retraite dans notre belle Corrèze, au cœur de notre village, avec le dynamisme des séniors du « Bel Automne ».

◆ CABANE À BOUQUINS

Afin de permettre des échanges libres ^{et discrets} de livres, une cabane à bouquins a été récemment installée contre la salle polyvalente.

A la disposition de toutes et tous, elle vous permet de venir déposer un ou plusieurs de vos livres, tout en empruntant l'un de ceux alors disponibles.

Fabriquée par Marc et décorée par l'Atelier Loisirs Créatifs, elle est maintenant à votre disposition.



LA RENTRÉE A SONNÉ POUR L'OLYMPIQUE DU MAUMONT...

C'est avec un nouveau bureau dirigeant, qui a été élu au cours de l'été, que la saison a commencé le 17 Septembre. Jean-Michel Foretnegre, Président, et Pascal Quelennec, Vice-Président, se sont entourés de nouveaux éducateurs afin que toutes nos équipes atteignent leurs objectifs respectifs.



Notre école de football, qui regroupe des jeunes dans les catégories de U7 à U11, se retrouve les mercredis après-midi et les samedis matin dans une ambiance conviviale et chaleureuse autour de l'apprentissage du football grâce à une équipe pédagogique impliquée et motivée.

Quant à nos deux équipes seniors, actuellement en troisième et quatrième division, elles ont renforcé leurs effectifs afin d'espérer pouvoir accéder aux divisions supérieures. Pour cela, le vestiaire reste ouvert à tout joueur motivé désirant rejoindre le groupe.

Venez donc nous retrouver aux stades de Favars et de Saint-Mexant afin d'encourager toutes nos équipes lors de nos rencontres hebdomadaires.

Footballistiquement vôtre,
L'Olympique du Maumont

◆ SARAMAGBELLE

L'association organise au profit des enfants malades du cancer un après-midi dansant avec le formidable orchestre de **Nathalie LEGAY**

Dimanche 22 octobre à la salle des fêtes d'USSAC à 15h

Une surprise : présence exceptionnelle des Miss Élégance Corrèze

Réservations au 06 77 41 14 50

Venez passer un bon moment et aider en même temps les enfants malades du cancer.

◆ ACCUEIL DES NOUVEAUX ARRIVANTS

Ces toutes dernières années, notre commune a encore prouvé son attractivité en accueillant bon nombre de nouveaux arrivants, ayant acheté ou construit un bien à SAINT-MEXANT.

Nous avons déjà été en contact avec quelques-uns d'entre eux, certains de leurs enfants étant d'ailleurs scolarisés dans notre école.

Comme chaque début d'année, le Maire et les Elus aurons l'occasion d'organiser un buffet à l'intention de tous les habitants, afin de rappeler les récentes réalisations et améliorations apportées au fonctionnement de la commune, les projets pour les années à venir, mais aussi tout simplement de leur présenter leurs meilleurs vœux. Ce sera le 5 janvier.

Cette soirée est toujours pour les élus une excellente occasion de discuter avec leurs concitoyens, et en particulier un moment privilégié pour faire connaissance avec les familles nouvellement installées à SAINT-MEXANT.

Nous comptons donc sur leur présence à ce moment de convivialité.

◆ DÉBIT INTERNET À ST MEXANT

Depuis quelques mois, plusieurs de nos concitoyens sont passés en Mairie pour nous signifier leur mécontentement face au manque de débit de leurs connexions Internet personnelles.

Chacun et chacune étant conscient de la nécessité de pouvoir accéder à ce formidable et incontournable outil qu'est Internet et, dans le but de disposer d'une vue globale de notre commune sur ce point précis de « la connexion », nous vous proposons d'effectuer une mesure de vos niveaux de débit, en respectant la procédure décrite ci-après, pour que ces mesures collectées le soient de la même manière pour tous :

Effectuez une recherche, sur Google ou autre, avec pour thème : *mesure débit internet*,

Dans la liste de résultat, sélectionner **www.ariase.com/fr/vitesse/**

Lancez le test ... ,

Attendez quelques instants de traitement pour obtenir l'affichage d'un écran ressemblant aux fiches des appareils d'électroménager, classant votre connexion de A à F, de la plus rapide à la plus lente,

Notez les résultats moyens en **Réception** et en **Envoi**.

Utilisez votre messagerie vers celle de la Mairie, à l'adresse **mairie-saint-mexant@wanadoo.fr**

Renseignements souhaités :

- ◆ Nom et prénom
- ◆ Adresse précise
- ◆ Fournisseur d'accès
- ◆ Moyenne de débit en réception
- ◆ Moyenne de débit en émission
- ◆ Ping

Ces résultats individuels ne seront, bien évidemment, transmis à aucun organisme que ce soit et ne nous serviront qu'à pointer sur une carte un maximum d'indications qui donneront une vue la plus globalisée possible de la réalité de notre réseau, pour le comparer aux prévisions souvent optimistes des fournisseurs d'accès ...

Par la suite, cette « photographie » nous permettra d'entreprendre une démarche sérieuse et argumentée auprès d'Orange, fournisseur historique du réseau.

Ce dossier, comme tous ceux traités en Mairie, sera consultable sur place.

◆ LA FÊTE DU MELON

La traditionnelle fête du melon s'est déroulée les 2 et 3 septembre sous un ciel plus clément que prévu.

Les membres du FCS, malgré le manque de bénévoles s'étaient beaucoup investis pour organiser la version de cette année : concours de pétanque, jeux en bois, concours de vélos fleuris, ateliers de maquillage, initiation au foot, expositions de l'Atelier Loisirs Créatifs, attractions foraines, ventes de melons, repas aligot saucisses, randonnée pédestre, et une première le vide-greniers du dimanche matin, qui a connu un grand succès.

Le spectacle gratuit de folklore et de chansons françaises l'après-midi a ravi le public. Des sandwiches, grillades, frites, crêpes et buvette ont été proposés durant ces deux jours.

Le club du « Bel Automne » a organisé son stand de tombola doté de 500 lots. La société de chasse a confectionné sur les deux jours son fameux pâté de pommes de terre qui rencontre toujours un beau succès. Qu'elle soit ici remerciée pour les parts offertes lors de l'apéritif de la municipalité le dimanche midi.

La municipalité remercie chaleureusement tous les bénévoles qui ont œuvré pour la réussite de cette fête votive à laquelle les habitants sont très attachés et qui mériterait que de nouvelles bonnes volontés se manifestent pour que perdure ce beau moment de convivialité.

Merci encore à tous ceux qui sont venus prêter main forte pour la réussite collective.



◆ MARCHE DE NOËL

Samedi 25 et dimanche 26 novembre 2017, c'est le 10^e marché de Noël, organisé par les membres de l'Atelier Loisirs Créatifs, section du Foyer Culturel.

Cette manifestation se déroulera, place de la Mairie, dans la salle polyvalente agrandie avec 3 chapiteaux.

Le public sera accueilli le samedi 25 à partir de 11 h 00 jusqu'à 19 h, et le dimanche de 10 h à 18 h.

L'entrée est gratuite.

Bientôt Noël, pensez à vos cadeaux. Une cinquantaine d'exposants vous présenteront créations artisanales, décorations de Noël, livres, chocolat...vous trouverez également des spécialités régionales, de même que des huîtres et fruits de mer.

Vous pourrez vous restaurer sur place, apprécier le vin chaud, les crêpes et pâtisseries. L'association Saramagbelle vous réchauffera en vous présentant les marrons grillés.

Des photos seront prises sur place par un photographe qui peut, à partir de ces dernières ou de celles que vous apporterez, vous proposer sets de table, calendriers personnalisés. Il se déplacera également avec Le Père Noël présent durant ces 2 jours qui distribuera des chocolats.

Le dimanche après-midi, les enfants pourront faire gratuitement des ballades en poneys.

Une orgue de barbarie et une chanteuse animeront cette fête au cours de ces 2 jours.

Le Maire, Marc CHEZE, ainsi que les élus, vous invitent à l'inauguration de cette manifestation, le samedi 25 à 11 h 30, salle polyvalente.

Nous vous attendons nombreux pendant ces 2 jours de festivités.

Le Foyer Culturel et Sportif fête cette année son 40^{ème} anniversaire. A cette occasion, rappelons ce qu'est le FCS.

Sous la présidence de Marie-Céline Faucher, il regroupe plusieurs sections et organise différentes manifestations sur la commune notamment la traditionnelle Fête du Melon.

Vous pouvez nous rejoindre dans une ou plusieurs sections :

L'Atelier Loisirs Créatifs

Responsable Mme Saintipoly Danielle

Le lundi soir à partir de 20h (salle polyvalente)

Le jeudi après-midi à partir de 14h pour l'aquarelle (salle polyvalente)

Le Petit Patrimoine

Responsable : Mr Queyrie Gérard

Le petit patrimoine organise des soirées « bavardage » en occitan (salle polyvalente)

L'Olympique du Maumont

Président : Mr Foretnegre Jean-Michel

Le Tennis

Responsable : Mr Perez José

Le Yoga

Responsable : Mr Boucheteil Alain

Jeudi soir à 18h30 (salle du Bel Automne)

La Dance country

Responsable : Mr Peyrical Gilbert

Le vendredi de 20h30 à 22h30

La Dance fitness

Responsable : Mme Dubois Priscilia

Mardi et jeudi de 20h30 à 21h30 (reprise des cours en novembre)

La Danse Trad qui regroupe les danses du Limousin et d'ailleurs (bourrées, sautières, polkas, mazurka, cercles, rondeaux...)

Responsable : Mme Gouygou Martine

Le mercredi soir à partir de 20h 30 à la salle polyvalente (un mercredi sur deux hors vacances scolaires)

Nos prochaines manifestations :

Le marché de Noël (organisé par l'Atelier Loisirs Créatifs) les 25 et 26 novembre 2017

La soirée Châtaignes (organisé par le Petit Patrimoine) le 9 décembre 2017

N'hésitez pas à prendre contact auprès des responsables ou à l'adresse mail fcs.saintmexant@gmail.com